

» PRESSE NATIONALE

Politique



COOPÉRATION ÉCONOMIQUE : ALESSANE OUATTARA ÉCHANGE AVEC LE FMI SUR LES RÉFORMES ET LES DÉFIS MONDIAUX

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a accordé, hier, une audience à Kenji Okamura, directeur général adjoint du Fonds Monétaire International (FMI). La rencontre s'est tenue en présence du ministre de l'Économie, des Finances et du Budget, Adama Coulibaly. À l'issue de l'entretien, le haut responsable du FMI a salué la qualité des échanges avec le Chef de l'État ivoirien. « C'est un grand honneur pour nous d'avoir rencontré, ce matin, Son Excellence le Président de la République. Cette rencontre a été particulièrement productive et riche en échanges », a-t-il déclaré. Les discussions ont porté sur plusieurs questions majeures, notamment la situation économique mondiale et ses répercussions, ainsi que les réalités économiques propres à la Côte d'Ivoire. Les deux parties ont également passé en revue les politiques publiques en cours, les programmes de réformes engagés par le gouvernement ivoirien et les défis communs auxquels font face les économies dans un contexte international marqué par de fortes incertitudes.



REPRISE DES ÉLECTIONS LÉGISLATIVES À TOUMODI ET DUALLA : LES CANDIDATS ONT 4 JOURS POUR CONVAINCRE LES ÉLECTEURS

Les élections législatives seront reprises, le 21 février prochain, dans les circonscriptions N°21 Toumodi commune et N°204 Dualla et Massala communes et sous-préfectures. Ainsi, les candidats à ces élections ont quatre jours, à savoir du 16 février à minuit au 19 février à minuit, pour convaincre les électeurs. La décision a été prise le 4 février par le gouvernement sur proposition de la Commission Electorale Indépendante (CEI). Aussi, les candidats vont-ils investir à nouveau le terrain en vue d'expliquer les motivations de leur candidature et bénéficier de la confiance de leurs parents aux fins de porter leur voix à l'Assemblée nationale pour les cinq années à venir. Les villages et hameaux dans la commune de Toumodi ainsi que ceux des communes et sous-préfectures de Dualla et Massala seront donc sillonnés par les uns et les autres en vue de la victoire au soir du 21 février.



CÔTE D'IVOIRE-ANGLETERRE : DÉBUT DÉLIVRANCE DES E-VISAS À PARTIR D'ABIDJAN DÈS LE 25 FÉVRIER

Bonne nouvelle en Côte d'Ivoire pour les personnes souhaitant introduire des demandes de Visas de l'Angleterre à Abidjan. Pour les e-visas, plus besoin d'aller au Ghana, car l'ambassade d'Abidjan fera la délivrance dès la fin de février 2026. C'est SEM. John Marshall en personne, dans une vidéo diffusée sur les réseaux sociaux de l'ambassade de Grande-Bretagne en Côte d'Ivoire, qui officialise cette mesure, fruit d'une coopération entre Abidjan et Londres. « Vous avez été nombreux à aimer la vidéo annonçant qu'il est désormais possible de demander le visa pour le Royaume-Uni depuis Abidjan sans aller au Ghana. À partir du 25 février, tous les visas pour le Royaume-Uni seront des e-visas », explique l'extrait.

COOPÉRATION ÉCONOMIQUE : DES OPÉRATEURS AMÉRICAINS À LA RECHERCHE D'OPPORTUNITÉS EN CÔTE D'IVOIRE

Une délégation américaine s'est rendue cette semaine à Abidjan afin de rencontrer des partenaires ivoiriens, dans le cadre d'un programme d'échange issu d'une initiative du gouvernement américain visant à susciter d'importants projets d'infrastructures. L'initiative a pour objectif d'ouvrir de nouvelles opportunités pour les entreprises américaines, de soutenir l'emploi aux États-Unis et de renforcer les échanges commerciaux bilatéraux. L'action met en évidence l'excellence des relations entre la Côte d'Ivoire et les États-Unis d'Amérique. Elle montre aussi que le lobbying mené à travers le monde par le Président Alassane Ouattara porte ses fruits, en ce sens qu'il attire les investisseurs et les opérateurs économiques vers la Côte d'Ivoire.

GESTION DES FINANCES ET DU BUDGET 2025 : ADAMA COULIBALY RÉVÈLE UN TAUX D'EXÉCUTION DE 93%

Mission accomplie en 2025 pour le ministère des Finances et du Budget. A l'occasion de la présentation de voeux de Nouvel An 2026, le ministre Adama Coulibaly a présenté un bilan très satisfaisant avec un taux d'exécution de 93% de la feuille de route 2025. Faisant un bilan de l'année écoulée, le ministre a indiqué que 2025 a été marquée par « un travail collectif, de résilience et d'engagement constant au service de l'action publique », ce qui a permis d'enregistrer des résultats très encourageants. Le premier de ces résultats est la mise en œuvre « satisfaisante » du Programme économique et financier 2023-2026, avec la réalisation de deux revues concluantes, couplées avec l'évaluation de la facilité pour la Résilience et la Durabilité (FRD). Grâce à cette exécution, la Côte d'Ivoire a bénéficié de concours financiers d'environ 900 milliards de FCFA de la part du Fonds monétaire international (FMI).

VIE CHÈRE EN CÔTE D'IVOIRE : KALIL KONATÉ PROMET UNE ACTION RENFORCÉE

Le ministre du Commerce, de l'Industrie et de l'Artisanat, Ibrahim Kalil Konaté, a rencontré, lundi 9 février 2026, les membres de son cabinet, pour leur présenter sa vision stratégique et poser les bases d'une collaboration fondée sur l'efficacité, l'écoute et les résultats, lors d'une conférence tenue au sein du ministère. Dès l'entame de son intervention, le ministre a donné le ton de son action. « Ce qu'on recherche ici, ce n'est pas le formalisme, mais l'efficacité. Je voudrais vous féliciter pour le travail que vous faites », a-t-il déclaré. Ibrahim Kalil Konaté a tenu à rendre un hommage appuyé à son prédécesseur, pour les acquis enregistrés à la tête du département ministériel. Le ministre a également réaffirmé la priorité accordée à la lutte contre la vie chère, tout en promettant une action renforcée dans cette lutte.

STRATÉGIE ANIMALE ET HALIEUTIQUE 2026-2030 : LA PONADEPA 2 REPENSÉE ET VALIDÉE

Le ministère des Ressources Animales et Halieutiques (MIRAH), à travers la Direction de la Planification, des Statistiques et des Programmes (DPSP), a organisé un atelier de concertation, du mercredi 28 janvier au lundi 9 février 2026, visant à associer l'ensemble des parties prenantes au processus d'élaboration et de validation d'une nouvelle Politique nationale de développement de l'élevage, de la pêche et de l'aquaculture (Ponadepa 2) couvrant la période 2026-2030. Adoptée pour la période 2022-2026 à partir des enseignements tirés de la pandémie de la Covid-19, la première Ponadepa avait mis l'accent sur la réhabilitation des infrastructures, la structuration des filières, la veille sanitaire, la protection du cheptel contre les épizooties et les zoonoses, ainsi que le renforcement de la gouvernance pour attirer les investissements privés. « Cet atelier de validation interne de la Ponadepa 2, couvrant la période 2026-2030, marque le tournant d'un chapitre entamé en 2022, qui nous a permis d'enregistrer plusieurs avancées notables pour le développement du secteur », a déclaré le ministre Sidi Touré.

FORUM MINING INDABA 2026 EN AFRIQUE DU SUD : LA CÔTE D'IVOIRE PRÉSENTE SON POTENTIEL MINIER AUX INVESTISSEURS

Hier, à Cape Town en Afrique du Sud, à l'occasion de la deuxième journée du Forum Mining Indaba, la Côte d'Ivoire a consacré une séance dédiée à la promotion de son secteur minier. Plus d'une centaine de participants, dont plusieurs investisseurs internationaux, ont pris part à cette rencontre articulée autour d'une présentation institutionnelle, d'un panel de discussion et de témoignages d'entreprises opérant dans le pays. La présentation, intitulée « 10 ans de croissance minière : Résultats d'une gouvernance multipartite », a été assurée par Seydou Coulibaly, directeur général des Mines et de la Géologie. Celui-ci a rappelé que la dernière décennie a constitué une période de croissance soutenue, mais aussi de renforcement institutionnel du secteur minier ivoirien, avec un volume d'investissements cumulé de plus de 2 000 milliards FCFA.

CARÊME CHRÉTIEN ET JEUNE MUSULMAN : LE CNLVC RASSURE SUR LA DISPONIBILITÉ ET L'ACCESSIBILITÉ DES PRODUITS DE GRANDE CONSOMMATION

La secrétaire exécutive du Conseil national de lutte contre la vie chère (CNLVC), Dr Ranie-Didice Bah-Koné, a rassuré, ce mardi 10 février 2026, à Abidjan-Plateau, les populations ivoiriennes sur la disponibilité et l'accessibilité des produits de grande consommation à l'approche des périodes de jeûne du Carême pour les chrétiens et du Ramadan pour les musulmans. Elle s'exprimait à l'occasion de la tribune hebdomadaire « Tout Savoir Sur » du CICG, placée sous le thème : « L'accessibilité des produits de grande consommation à l'approche du Carême et du Ramadan ». Selon la secrétaire exécutive du CNLVC, dans le cadre de la surveillance du marché, les services compétents du ministère du Commerce, de l'Industrie et de l'Artisanat mènent régulièrement des missions de relevés de prix et de stocks des produits de grande consommation. (Source : CICG)

À L'APPROCHE DU RAMADAN ET DU CARÊME : LE GOUVERNEMENT RASSURE SUR LES PRODUITS DE GRANDE CONSOMMATION

À quelques jours du début du mois de jeûne musulman et du carême chrétien, le Conseil national de lutte contre la vie chère (CNLVC) a tenu, le mardi 10 février 2026, une rencontre d'information avec les consommateurs et la presse, à la Tribune « Tout Savoir Sur » du CICG, avec pour objectif de faire le point sur la disponibilité, l'accessibilité et la stabilité des prix des produits de grande consommation. S'exprimant au nom du ministre du Commerce, de l'Industrie et de l'Artisanat, Ibrahim Kalil Konaté, la Secrétaire exécutive du CNLVC, Dr Ranie Didice Bah-Koné, a rassuré les populations ivoiriennes. Selon elle, les dispositions prises par le gouvernement permettent d'aborder sereinement cette période de forte consommation marquée par le ramadan et le carême chrétien, d'autant plus que les services du ministère effectuent régulièrement des missions de surveillance du marché, à travers des relevés de prix et de stocks, sur l'ensemble du territoire national.

CÔTE D'IVOIRE - CANADA : L'AMBASSADRICE SANDRA CHOUFANI REÇUE PAR DOMINIQUE OUATTARA

La nouvelle ambassadrice du Canada en Côte d'Ivoire, S.E. Sandra Choufani, a été reçue en audience par la Première Dame, Mme Dominique Ouattara, le mardi 10 février 2026, au cabinet de cette celle-ci à Cocody. Cette rencontre s'inscrivait dans le cadre d'une visite de courtoisie, six mois après la prise de fonctions de la diplomate canadienne à Abidjan. Au terme des échanges, Sandra Choufani a expliqué la démarche : « Je suis arrivée en Côte d'Ivoire, il y a à peu près six mois, comme nouvelle Ambassadrice du Canada en Côte d'Ivoire. Je suis venue rendre une visite de courtoisie à la Première Dame, lui annoncer mon arrivée en Côte d'Ivoire et lui souhaiter mes meilleurs vœux pour la nouvelle année ». La Première



FONCTION PUBLIQUE : PLUS DE 8000 NOUVEAUX FONCTIONNAIRES REÇOIVENT DES PARCHEMINS DE FIN DE FORMATION

La Fonction publique ivoirienne s'enrichit de nouvelles compétences. Le Palais de la culture de Treichville a, en effet, abrité hier, mardi 10 février 2026, la cérémonie de remise des attestations de fin de formation aux auditeurs du programme de Formation en administration de base (FAB) et de Formation d'accompagnement de carrière (FAC) 2025. Ces nouveaux fonctionnaires sont de toutes les catégories (A, B, C et D). On comptait également les fonctionnaires admis aux concours professionnels. A ces fonctionnaires désormais en attente de leur affectation, la ministre d'État, ministre de la Fonction publique et de la Modernisation de l'administration, Anne Désirée Ouloto-Lamizana, a salué le mérite pour avoir choisi de faire confiance à l'administration et non aux vendeurs d'illusion. « Une administration forte commence par un recrutement crédible », a-t-elle lancé. En tout état de cause, les tricheurs, a-t-elle indiqué, seront toujours rattrapés.



TRANSPORT TERRESTRE : LE PROCESSUS DE POSE DES PLAQUES D'IMMATRICULATION CHEZ LE CONCESSIONNAIRE DÉMARRE

Le Directeur général des Transports terrestres et de la Circulation, Oumar Sacko, a effectué le déplacement du site de pose de plaque d'immatriculation situé dans l'enceinte de l'entreprise Cfao, à Marcory, le mardi 10 février 2026. Sur place, il a été témoin de ce que la demande d'immatriculation faite en ligne sur plateforme du ministère, téléchargée avec le code QR par le demandeur, est remise au concessionnaire pour la pose de la plaque. « Un contrôle physique se fait concernant le châssis, la couleur, la marque. Il y a par la suite la production des plaques avant et arrière. Les informations sont vérifiées et transmises à l'imprimeur comme vous le constatez. Un enregistrement du film lié au numéro d'immatriculation sur lequel sera imprimé le numéro d'immatriculation du véhicule est fait. Il y a une vérification, une correction pour enlever les impuretés, l'assemblage entre le film et le Pmma (terme technique, Ndlr) pour avoir la plaque finale », a résumé Mohamed Koné, Directeur des projets chez Express multiservices Côte d'Ivoire (Emuci).



BOUAKÉ / DÉTECTION DES FRAUDES : DES POLICIERS EN STAGE

Mieux vaut se préparer et prévenir que réparer et se repentir. Un atelier de formation a été organisé, le lundi 9 février 2026 à Bouaké, avec vingt agents affectés à des corridors provenant de la police de Bouaké et des commissariats de Katiola, Botro, Ferkessédougou, Béoumi, Dabakala, Sakassou, Niakara, Boundiali et Kouto. Organisé, par le ministère de l'Intérieur et de la Sécurité, associé au Centre international pour le Développement des Politiques migratoires (Icmpd), ce stage qui a une durée de cinq jours, fait partie d'un projet dénommé "Renforcement des capacités en gestion des frontières et prévention de la traite des personnes en Côte d'Ivoire". Ce projet financé par l'État ivoirien et la République tchèque a pour objectif, entre autres, de consolider les compétences des policiers affectés dans les postes de contrôle et aux corridors afin qu'ils soient dotés de stratégies tactiques face aux individus voyageant avec de faux documents d'identité.



INTELLIGENCE ARTIFICIELLE ET AVENIR DES JEUNES : LA CÔTE D'IVOIRE TRACE LA VOIE À TRAVERS LES JOURNÉES CARRIÈRES 2026

Le Palais de la Culture de Treichville a servi de cadre, le lundi 9 février 2026, au lancement national de la 13^e édition des Journées Carrières, un rendez-vous désormais incontournable de l'orientation scolaire et professionnelle en Côte d'Ivoire. Dans l'allocution du ministre de l'Éducation nationale, de l'Alphabétisation

et de l'Enseignement technique, Koffi N'Guessan, lue par son Directeur de cabinet, Moustapha Sangaré, l'accent a été mis sur la nécessité d'anticiper les mutations profondes du monde du travail. Le ministre a rappelé que l'Intelligence artificielle, thème central de cette édition, n'est plus une projection lointaine, mais une réalité bien ancrée en Côte d'Ivoire, impactant tous les secteurs clés de développement. Face à cette révolution technologique, le ministre a insisté sur le rôle stratégique de l'éducation, de la formation et de l'orientation professionnelle pour permettre à la jeunesse ivoirienne de tirer pleinement parti des opportunités offertes par l'Intelligence Artificielle, tout en maîtrisant ses enjeux éthiques, sociaux et environnementaux.

L'EXPRESSON
QUOTIDIEN

BONNE GOUVERNANCE : LA HABG ET DES PARTENAIRES UNISSENT LEURS EXPERTISES

Le renforcement de la bonne gouvernance continue d'être au cœur des débats. La Haute Autorité pour la Bonne Gouvernance (HABG) a accueilli, ce mardi 10 février, à sa salle de conférence, l'atelier de validation des modules de formation des Masters 1 et 2 en « Gouvernance, conformité et gestion des risques ». Cette initiative stratégique s'inscrit dans le cadre d'un partenariat associant la HABG, l'Institut National Polytechnique Félix Houphouët-Boigny (INP-HB) et l'Académie de la Bonne Gouvernance et du Leadership Anti-corruption, en vue de la structuration de formations spécialisées répondant aux enjeux actuels de la lutte contre la corruption et de la promotion de la bonne gouvernance. Tout au long de la journée, les participants ont pris part à des travaux techniques et scientifiques approfondis, portant sur l'analyse des contenus des modules, leur cohérence conceptuelle, leur pertinence opérationnelle et leur conformité aux cadres juridiques et institutionnels ivoiriens.

L'EXPRESSON
QUOTIDIEN

FACE À LA PÉNURIE DE SANG : LE MINISTÈRE DE LA JEUNESSE SONNE LA MOBILISATION

Confrontée à une insuffisance chronique des réserves de produits sanguins, la Côte d'Ivoire renforce la mobilisation. Le ministère de la Promotion de la jeunesse, en partenariat avec l'Association des étudiants en pharmacie a lancé, mardi 10 février 2026, une opération de collecte de sang visant à renforcer les réserves nationales. Le coup d'envoi de cette campagne a été donné à l'UFR des Sciences médicales de l'Université Félix Houphouët-Boigny, à Cocody. Ce, en présence de responsables ministériels, d'acteurs du secteur de la santé et de nombreux étudiants mobilisés pour la cause. Selon la Direction du Civisme et de l'Engagement citoyen, cette initiative s'inscrit dans une dynamique de renforcement du vivre-ensemble et de la solidarité nationale. Elle vise également à anticiper la baisse habituelle des dons de sang observée durant les périodes du carême musulman et chrétien, afin de garantir la disponibilité des produits sanguins dans les structures sanitaires.

L'inter

Culture 

INAUGURATION DU CENTRE LINGUISTIQUE ET CULTUREL CHINOIS : UN PONT ENTRE LA CHINE ET LA CÔTE D'IVOIRE POUR RENFORCER LES ÉCHANGES

La cérémonie d'inauguration du Centre Linguistique et Culturel Chinois (CLCC) en Côte d'Ivoire a eu, le samedi 7 février 2026 à Cocody, informe la page Facebook du ministère de la Culture et de la Francophonie. Ce centre constitue une nouvelle plateforme d'échanges culturels sino-ivoiriens. Il ambitionne de renforcer la coopération entre les deux pays à travers la formation de divers acteurs culturels et linguistiques, ouvrant ainsi un nouveau chapitre de l'amitié entre la Chine et la Côte d'Ivoire. Tanabe Carolina Keda, présidente fondatrice du CLCC, a affirmé que le projet vise à accompagner les enfants et les jeunes en élargissant leurs horizons, en renforçant leurs compétences en communication et en leur offrant davantage d'opportunités pour leur avenir, tant sur le plan éducatif que professionnel. « Nous souhaitons que ce centre ne soit pas seulement un cadre d'apprentissage du français et du chinois, mais également un véritable espace d'échanges reliant la Chine et la Côte d'Ivoire », a-t-elle déclaré.

ANALYSE DE L'ENVIRONNEMENT DU FOOTBALL AMATEUR : LA FIFA RESTITUE À ABIDJAN UNE ÉTUDE CLÉ POUR L'AVENIR DU FOOTBALL IVOIRIEN

La Fédération Internationale de Football Association (Fifa), en partenariat avec la Fédération Ivoirienne de Football (Fif), organise les 12 et 13 février 2026 à l'hôtel Azalaï de Marcory, à Abidjan, un atelier de restitution de l'Analyse de l'environnement du football amateur (Aefa). Un rendez-vous stratégique qui place le football de base au cœur des priorités du développement du football ivoirien. Cette initiative s'inscrit dans la politique globale de la Fifa visant à structurer durablement le football amateur, considéré comme le véritable socle de la performance et de la compétitivité du football moderne. La délégation de la Fifa est conduite par Ousmane Savadogo, consultant technique régional pour l'Afrique de l'Ouest, et Amr Moheb, directeur de l'Aefa. Leur expertise permettra d'éclairer les échanges, d'expliquer les conclusions de l'étude et d'accompagner les acteurs ivoiriens dans l'appropriation des recommandations formulées. Les travaux réunissent plusieurs acteurs clés du football national, dont des représentants des départements techniques du ministère des Sports.



VU SUR LE NET

Economie



CARÈME ET RAMADAN 2026 : LE GOUVERNEMENT IVOIRIEN RASSURE SUR LA DISPOBILITÉ ET LA STABILITÉ DES PRIX DES PRODUITS ESSENTIELS

À l'approche du Carême chrétien et du jeûne musulman, périodes traditionnellement marquées par une forte demande en produits de première nécessité, les autorités ivoiriennes se veulent rassurantes. Lors de la tribune d'échanges « Tout savoir sur » autour du thème : « L'accessibilité des produits de grande consommation », tenue le mardi 10 février 2026 à Abidjan-Plateau, la Secrétaire exécutive du Conseil national de lutte contre la vie chère (CNLVC), Dr Ranie-Didice Bah-Koné, a dressé un état des lieux globalement positif de la situation du marché. Selon Dr Ranie-Didice Bah-Koné, les services du ministère du Commerce assurent une veille constante sur les marchés à travers des missions régulières de relevés de prix et de stocks. « Ces missions permettent d'avoir une image en temps réel du marché, aussi bien en termes de disponibilité des produits que d'évolution des prix », a-t-elle expliqué. Cette surveillance concerne en particulier les produits alimentaires manufacturés de grande consommation, dont plusieurs font l'objet d'un plafonnement des prix.



PRODUITS MANUFACTURÉS DE GRANDE CONSOMMATION : LE CNLVC RAPPELLE LES PRIX DES PRODUITS PLAFONNÉS

Le ciment, produit non alimentaire, ainsi que plusieurs produits alimentaires manufacturés de grande consommation bénéficient actuellement de mesures de plafonnement des prix. À l'occasion de la tribune d'échanges « Tout Savoir Sur » du CICG, tenue ce mardi 10 février 2026 à Abidjan-Plateau, la secrétaire exécutive du Conseil national de lutte contre la vie chère (CNLVC), Dr Ranie-Didice Bah-Koné, est revenue sur les niveaux de prix appliqués à ces produits réglementés. Elle s'exprimait autour du thème : « L'accessibilité des produits de grande consommation à l'approche du Carême et du Ramadan ». S'agissant des produits alimentaires manufacturés de grande consommation, Dr Ranie-Didice Bah-Koné a précisé que les produits concernés par le plafonnement des prix sont, entre autres, l'huile de palme raffinée, le riz de grande consommation, le sucre, les pâtes alimentaires, la tomate concentrée et le lait. Pour ce qui est des produits non alimentaires, le ciment demeure le principal produit soumis à cette mesure.

PROTECTION DE L'ENFANT : LE GOUVERNEMENT ET L'UNICEF CÔTE D'IVOIRE LANCENT LE PROGRAMME DE COOPÉRATION 2026-2030

Le gouvernement ivoirien, à travers le ministre du Plan et du Développement, et l'Unicef Côte d'Ivoire ont procédé au lancement du Programme de coopération (Cpd) 2026-2030 entre les deux partenaires. La cérémonie s'est tenue, le lundi 9 février 2026, à l'auditorium du ministère d'État, ministère des Affaires étrangères, à Abidjan-Plateau. Le ministre Souleymane Diarrassouba s'est félicité de cette nouvelle initiative qui sera financée à hauteur de 170,5 millions de dollars (environ 90 milliards de FCFA). Selon le Représentant résident de l'Unicef en Côte d'Ivoire, Jean-François Basse, ce programme favorisera le renforcement de la multisectorialité et de la programmation intégrée, ainsi que la transformation digitale et les innovations en tant qu'accélérateurs des résultats en faveur des enfants. La santé, l'eau, l'hygiène et l'assainissement, la protection de l'enfant et les politiques sociales, ainsi que l'inclusion des adolescents et des jeunes figurent, entre autres, parmi les secteurs qui seront particulièrement pris en compte.

MINISTÈRE DE L'ÉCONOMIE, DES FINANCES ET DU BUDGET : ADAMA COULIBALY DÉVOILE SES HUIT PRIORITÉS

Le ministre de l'Économie, des Finances et du Budget, Adama Coulibaly, a dévoilé le lundi 9 février 2026, à Abidjan-Plateau, les huit priorités de son département ministériel. C'était à l'occasion de la présentation des vœux du Nouvel An du personnel du ministère et des structures rattachées à leur premier responsable. Adama Coulibaly n'a pas manqué de donner les raisons de ses choix. Selon lui, l'année 2026 ouvre un nouveau cycle stratégique pour la Côte d'Ivoire. En effet, avec le démarrage du Plan national de développement (Pnd) 2026-2030, le pays entre dans une phase décisive de sa transformation économique et sociale pour devenir la grande Côte d'Ivoire promis par le Président Alassane Ouattara. « Notre ministère a la responsabilité centrale de contribuer à donner de la crédibilité aux ambitions de l'État par la qualité de ses choix financiers et économiques. A ce titre, notre action s'articulera autour de huit priorités », a annoncé le ministre Adama Coulibaly.

COOPÉRATION CÔTE D'IVOIRE-UNICEF : LE CPD 2026-2030, D'UN COÛT DE PLUS DE 88 MILLIARDS FCFA, OFFICIELLEMENT LANCÉ

La mise en œuvre du Programme de coopération (CPD) Côte d'Ivoire-UNICEF, sur la période 2026-2030 est estimée à 88, 8 milliards de FCFA, a révélé, le ministre du Plan et du Développement, Souleymane Diarrassouba. Il s'exprimait au lancement dudit programme, le lundi 09 février 2026 à Abidjan. Les priorités programmatiques pour la période 2026-2030 concernent les domaines de la protection de l'enfant, de la santé, de l'eau, de l'hygiène et de l'assainissement, la nutrition, l'éducation, les politiques sociales et l'inclusion ainsi que les adolescents et les jeunes. Le programme de coopération entre le gouvernement de Côte d'Ivoire et l'UNICEF constitue, selon le ministre, un cadre stratégique majeur qui place l'enfant au cœur des priorités nationales. Il vise non seulement à améliorer durablement, la survie et le développement des enfants, mais aussi à garantir leur protection contre toute forme de violence et à renforcer leur participation active à la vie sociale et citoyenne. (Source : CICG)

L'INFLUENCEUSE MAA BIO CONVOQUÉE PAR LA DGTTC POUR USAGE DU TÉLÉPHONE AU VOLANT

La Direction générale des transports terrestres et de la circulation (DGTTC) poursuit sa croisade contre l'incivisme routier, y compris lorsqu'il implique des personnalités publiques. Dans un communiqué daté du 9 février 2026, la structure du ministère des Transports et des Affaires maritimes annonce la convocation de l'influenceuse Yeelen Virginie Kouamé, plus connue sous le nom de « Maa Bio », à la suite de la diffusion d'une vidéo jugée préoccupante. Selon la DGTTC, « une vidéo diffusée sur les réseaux sociaux montre l'influenceuse Yeelen Virginie Kouamé "Maa Bio", dans une situation de conduite imprudente ». Les images en question la montreraient en train d'utiliser un téléphone portable au volant de son véhicule.



LE MINISTRE MAMADOU TOURÉ SOUTIENT L'ALLIANCE ENTRE LE COURTAGE ET LA FORMATION D'ÉLITE

Le ministre de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, Mamadou Touré, a pris part, le mardi 10 février 2026 à Abidjan, à la signature d'une convention entre le réseau de courtage en assurances Ascoma (Groupe Chedid Capital) et l'École supérieure d'assurances (ESA). Ce partenariat qui vise à combler le déficit de compétences techniques dans un secteur en pleine mutation, s'est tenue en marge de la 50^e Assemblée générale de la Fédération des sociétés d'assurances de droit National Africaines (FANAF), organisée du 09 au 11 février 2025 dans la capitale économique ivoirienne. Pour le ministre Mamadou Touré, cette initiative est en phase avec la vision nationale d'une formation adaptée aux besoins du marché et s'inscrit parfaitement dans la vision du gouvernement de faire de l'année 2026 celle de la consolidation de l'insertion des jeunes.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci officiel



+225 07 87 36 36 36



Centre d'appel
du Gouvernement



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous levez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

L'ACTUALITÉ GOUVERNEMENTALE À PORTÉE DE CLIC !

Avec www.gouv.ci,
accédez à l'essentiel de la vie publique : décisions
des Conseils des ministres, démarches administratives,
actualité nationale.

www.gouv.ci 



www.gouv.ci - Une information publique, officielle et fiable

